

El Boletín de la C. N. S.

Algunas de las fotografías que aparecen en este volumen son reproducción de otras publicadas en el Boletín de la C. N. S. de Barcelona. Aclaración que, en honor de la justicia, hacemos, a la par que damos las más sinceras gracias al Departamento de Prensa y Propaganda de la Delegación provincial de la Central Nacional Sindicalista, por la cesión desinteresada que para nuestro semanario ha hecho de sus derechos sobre las mismas. Agradecimiento que va acompañado del más cordial saludo brazo en alto.

El Banco Hispano Colonial

Se han terminado ya las obras de reforma del edificio de la sucursal del Banco Hispano Colonial.

Atentamente invitados por su director, el señor Conesa, hemos efectuado una visita en las nuevas oficinas y, verdaderamente, hemos podido apreciar el gran acierto que ha inspirado la distribución de todos sus departamentos como también el decorado y disposición de todas sus instalaciones, en las cuales se han imprimido aquellos caracteres de distinción y seriedad que la prestigiosa entidad bancaria a que está destinado requiere.

También hemos visitado en la cámara acorazada, situada en los subterráneos del edificio, el nuevo servicio de cajas de alquiler, por primera vez establecido en nuestra ciudad, por cuyo motivo nos ha satisfecho doblemente ya que representa para Granollers una notable y merecida mejora en orden a sus servicios bancarios.

Desde estas columnas permítenos reiterar nuestra felicitación al activo Director de la sucursal en nuestra ciudad del Banco Hispano Colonial, cuya entidad, una de las más antiguas de España, ha sabido evidenciar en esta zona del Vallés el poder de expansión que en los últimos años ha caracterizado su desenvolvimiento.

Bella sin par, sin ficción;
no hay quien ello lo entendiera
sin saber la gran razón:
los productos que usa són
todos de «La Balanguera»

A Alemania

Ha marchado a Alemania con el equipo de atletismo del Sindicato Español Universitario, el atleta local del Frente de Juventudes Vicente Vacca, al objeto de tomar parte en diversas competiciones universitarias que en dicho país se celebrarán.

Deseamos al camarada Vacca el máximo éxito en su actuación, al objeto de que sea eficaz su ayuda para dejar el nombre de los estudiantes del S. E. U. en el lugar que les corresponde y para que nuestra ciudad obtenga, por su mediación, nueva gloria deportiva.

Nueva academia

Hemos tenido el gusto de saludar a los profesores, ex-combatientes y militantes de F. E. T. y de las J. O. N.-S., camaradas Blas Azpillaga y Carlos Cadarso, los cuales instalarán en la calle Ricoma de nuestra ciudad una academia de 1.º enseñanza, idiomas y Peritaje Mercantil (comercio oficial) con los últimos adelantos de la ciencia pedagógica moderna. Desde luego, estamos convencidos del éxito que la cultural empresa de los dos entusiastas profesores ha de tener, ya que en el presente, no hay en nuestra ciudad ningún centro de enseñanza en donde se puede cursar la carrera de Peritaje Mercantil.

Miguel Vallmajor

Ha estado en nuestra redacción para saludarnos y ofrecernos sus servicios el señor don Miguel Vallmajor Calvo, corredor de comercio, el cual ha sido designado para cubrir la vacante que de dicho cargo existía en nuestra ciudad. En este sentido, el señor Vallmajor, es el primer funcionario de su clase que ejercerá en nuestra localidad, pues los anteriormente designados no llegaron a hacerse cargo de su destino.

Deseamos al señor Miguel Vallmajor grandes éxitos y aciertos como corredor de comercio de Granollers, a la par que la estancia en nuestra ciudad le sea agradable.

Tiene hermosa cabellera,
dicen con admiración,
y es que en «La Balanguera»
ha comprado una loción.

Las fiestas mayores

En este mes de agosto parece que todos los pueblos de la comarca se hayan confabulado para celebrar su fiesta mayor al unísono, pues vemos que con pocos días de diferencia todas las localidades vallesanas se han vestido de gala dispuestas para los días de diversión y recreo anuales que, arbitrariamente elegidos, pues pocos son los pueblos que conservan la tradición de que sean los de la fiesta de su santo Patrón, se denominan Fiesta Mayor.

La lista de las celebradas sería interminable y monótona, pues en estos quince días que no ha salido nuestro semanario, preparando el presente volumen, han tenido lugar casi todas las que corresponden a nuestra comarca.

Casamientos

El día 16 de los corrientes, sábado, en la Iglesia parroquial (prov.) de nuestra ciudad, contrajeron matrimonial enlace la gentil pareja Julio Jópez Munguía-Rosina Tapias Ventura.

Al pasado jueves, en la misma Iglesia, recibieron la bendición nupcial la pareja Julián Angelet Riera-Concepción Cadena Cardó.

Ayer sábado, en el mismo Templo parroquial, contrajo matrimonio el conocido industrial de esta ciudad don Joaquín Martí Llobet con la simpática y bella señorita Juana Font Maymó.

Necrológicas

El lunes, día 11 de los corrientes, falleció la distinguida señora Joaquina Arnan Pellicer, esposa del conocido veterinario de nuestra ciudad don Francisco Llobet y madre de nuestro estimado camarada del Frente de Juventudes José Llobet.

El día 12 de los corrientes, a la edad de 58 años y después de haber recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica, falleció en la Seo de Urgel el señor don Joaquín Viola Lafuerza, Registrador de la propiedad de nuestra ciudad y fundador y presidente honorario de la Cooperativa Eléctrica Urgelense.

Por su simpatía y bondad, durante la corta estancia que en atención a su cargo hizo en Granollers, se granjeó la amistad de los mejores personalidades locales, siendo su muerte sentidísima por todos los que le tratamos y conocimos.

El día 16, a la edad de 63 años, falleció en Barcelona el conocido abogado don Manuel Clapés Almirall, hijo de nuestra ciudad y hermano de las distinguidas señoritas Asunción y Mercedes y de las señoras Montserrat y Concepción, esposa esta última del conocido industrial, fabricante de hilados y tejidos, don Esteban Roca Umbert.

Reciban las contristadas familias de los que entregando su alma a Dios pasaron a mejor vida, nuestro más sentido testimonio de pésame.

¡Oh no, de ninguna manera!
¿fea Vd? ¡qué incorrección!
sólo fué equivocación
no ir a «La Balanguera»
a comprarse una loción.



S. E. U.

El concurso de Arte

Los premios de la exposición-concurso de arte que organizado por el S. E. U. y patrocinado por el Excmo. Ayuntamiento tendrá lugar el presente año, son los siguientes:

1.º Medalla de plata dorada, donativo de la Jefatura del D. U. del S. E. U. y 150 ptas, donativo del Excmo. Ayuntamiento, para la mejor obra expuesta (dibujo, pintura o escultura.)

2.º Medalla de plata, donativo de la Jefatura del D. U. del S. E. U. y 50 pesetas, donativo del Excmo. Ayuntamiento, para el mejor dibujo expuesto.

El jurado calificador será dado a conocer en el momento del fallo, que tendrá lugar el próximo viernes.

El festival literario

Este Sindicato ha decidido suspender el Festival Literario anunciado para dar a conocer el fallo del Concurso Literario, publicándose dicho fallo en el próximo número de ESTILO. Lo que se hace público para general conocimiento.

FÁBRICA DE ANISADOS y LICORES
TELÉFONO 257
PASCUAL
MORENO
PLAZA MALUQUER y SALVADOR, N.º 17
GRANOLLERS

BICICLETAS Y DEPORTES
CASA MASFERRER
Representante de las Bicicletas ORBEA para Granollers y su Comarca
CALLE CLAVÉ, 76 : TEL. 169 : GRANOLLERS